\*

提案・意見 ゴミ袋

ゴミ回収に伊勢市のゴミ袋が導入された時と現在のゴミ袋を比べるとかなり現在のゴミ袋は破れやすくなっているように思います。市民はどうしても現在のゴミ袋を購入し使用しなければならない。伊勢市はゴミ袋の質を毎回検査しているのでしょうか。

# 回答

ご意見いただき、ありがとうございます。

お問い合わせがありました伊勢市指定ごみ袋は、製造事業者を承認する段階で規格どおりであるかを検査しています。また、規格外の不良品が発生した場合は、その原因を調べて製造事業者に対策を指示しています。不良品が手元にありましたら、製造事業者による商品交換など対応したいと思います。

今後とも指定ごみ袋制度にご理解・ご協力賜りますよう、宜しくお願いいたします。

担当課

清掃課(2018年7月回答) [7/17~20]

提案•意見

宮川下流の土砂について

毎朝国道23号線を宮川大橋を渡り通勤していますが ここ10年でずい ぶん土砂が溜まりました

そろそろ浚渫しませんかねえ

西日本集中豪雨の被害を見ると台風シーズが心配ですわ

管轄が国交省かも知れませんので そっちに言うべきなんですかねえ どう思います?

私はそろそろ浚渫すべきだと思うのですが

#### 回答

この度は市民の声にご意見、ご提案いただきありがとうございます。 ご提案いただいた宮川下流の土砂の浚渫につきましては、河川管理者 である国土交通省三重河川国道事務所に申し伝えします。

市としましても、宮川の土砂堆積箇所における土砂の撤去等の維持管理につきましては、毎年要望をしています。

今後とも市政運営に対しまして、ご理解とご協力をお願い申し上げます。

担当課

監理課(2018年7月回答) [7/17~20]

\*

提案•意見

介護保険関連の申請について

自分の住む県外に母親を連れてきて近くの介護施設に入居させています。医療と介護を合わせて複数の保険証、認定証関連を受け取っていますが、介護の限度額認定証がいつも期限内に届きません。一元化して期限内に医療も介護もすべて送付できるようにして欲しい。それぞれの申請書を窓口に持って行けないので郵送していますが、返信用封筒も入れて欲しい。また申請内容も毎年同様なのでもっと簡略化できないでしょうか。

### 回答

この度は、貴重なご意見をいただきありがとうございました。

介護保険負担限度額認定につきましては、更新のための申請のご案内を行っており、年度毎の申請、必要な添付書類が介護保険法等で定められております。

提出いただいた申請書類の処理につきましては、慎重に審査し、新しい認定の決定を行っており、お時間をいただいております。今後、申請の受付期間、決定までの事務処理期間を精査し、有効期間の切り替え時期までに発行するようスケジュールの調整を検討します。

申請書類の提出につきましては、持参または郵送でお願いしており、 返信用封筒の同封につきましては、市内・市外在住を問わず予定してお りません。

ご理解、ご協力を賜りますようお願いいたします。

担当課

介護保険課(2018年7月回答)[7/17~20]

\*

提案・意見

## アクセルとブレーキ

コンビニや商店に車が突っ込み怪我人が出ております。

これは国が対応する事ですが 日本政府 国が動こうとしません。

車を止めるつもりでブレーキを踏まずアクセルをブレーキのつもりで踏む事で起こり わずらわしいギアチェンジとクラッチを省略し楽に運転できるようにしたのにどういう事か。

(対策)

一定の圧力でアクセルを強く踏むと連絡棒が外れてアイドリング状態 になる器具があると聞く。

国が動かないなら伊勢市が日本を動かしアクセルとブレーキの操作間違いを補助金を出してでも修正したらどうかとも思う。

今障害物に対し停止する機能が付いた車が出ているが 確実に止まらなく 止まるときに止まらず 又 止まらないで良いときに止まり 事故に遭うと聞く。

## 回答

ご意見ありがとうございます。

アクセルとブレーキの踏み間違えての痛ましい交通事故は、テレビ、 新聞等の報道で取り上げられています。

国の調査によると、平成28年中の75歳以上の運転者による死亡事故は、75歳未満の運転者に比べブレーキとアクセルの踏み間違いによる事故の占める割合が8.7倍高いほか、工作物衝突や路外逸脱等の車両単独の占める割合が高いことが明らかになっていることから、国は交通事故対策の一環として、衝突被害軽減ブレーキ等の先進安全技術を備えた自動車の普及啓発に取り組んでいます。

先進安全技術は、安全運転を補助しますが、事故を完全に防ぐものでないとのことですので、伊勢市といたしましては、国、県、警察等関係機関と情報を共有し、また関係団体等と協力して高齢者を含む市民の交通事故防止のため、交通安全教育、広報啓発等の交通安全活動を推進していきますのでご理解、ご協力をお願いいたします。

担当課 | 交通政策課(2018年7月回答) [7/17~20]